

10 septembre 2025

Coup de tonnerre à Saint-Marcel !

La **CFDT Framatome** prend acte du départ de Laurent GLESS en tant que Directeur de notre établissement.

Ce changement marque une nouvelle étape dans la gouvernance de notre site, acteur majeur du secteur nucléaire.

Après seulement 9 mois passés à la tête de notre belle usine, Laurent GLESS va nous quitter le 3 octobre prochain ; officiellement ce sont des raisons personnelles qui expliquent ce départ.

Durant son mandat, il a su accompagner les équipes avec engagement et détermination, en insufflant quelques changements, en portant haut les valeurs de Framatome et en contribuant activement à défendre les enjeux nombreux du site. Nous le remercions pour son investissement et son leadership et lui souhaitons bonne chance pour son nouveau challenge !



Pour lui succéder, nous accueillerons le 1er novembre M. Jérémie BOYER en qualité de Directeur d'établissement. M. BOYER est actuellement le Directeur du programme EPR2. Ses différentes expériences professionnelles montrent un profil majoritairement axé sur la gestion de projets.

En attendant sa prise de fonction, la responsabilité de notre usine sera confiée à M. DUCROZET Fabien.

Pour la **CFDT Framatome** l'établissement va donc à nouveau repartir à zéro avec différentes méthodes, nominations, fonctionnements... Notre nouveau Directeur devra rapidement monter en compétences sur la réalité de fonctionnement de notre usine de production loin de la gestion des projets, le tout en découvrant l'univers du dialogue social !

“Le management de projet est une vision ; le management d'usine est une action quotidienne.”

La **CFDT Framatome** reste mobilisée pour accompagner cette transition et veiller à ce que les intérêts des salariés soient pleinement pris en compte dans les orientations stratégiques de l'entreprise.

L'équipe CFDT